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A C T A         Nº   45                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, en formato virtual (a través de la plataforma Zoom), a los veinticinco días del mes de mayo del 

año dos mil veintiuno, siendo la hora diecinueve y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la 

Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. 

Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Sr. Sergio Gabito, Sra. Libertad 

Dearmas, Sr. Freddy Diano, Sr. Milton Gonçalves, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides Bevegni 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa,  

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres, 

En el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR  
Se aprueba el acta 44 del 19.05.2021. Unanimidad. 

El Cnel. Irigoyen informa que la Sra. Cáceres solicita licencia hasta el 2 de junio inclusive. Se aprueba. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
106 – SENADE comunica resoluciones sobre aperturas de actividades a partir del 24 de mayo. Se comunicó a las 

afiliadas.  

107 – AUF remite convocatoria para Selección Femenina Mayor. Se comunica a interesadas. 

108 – Confederación del Sur remite postura sobre posible aditivo a reglamento de jugadores libres. Téngase 

presente. 

109 – Liga Tala comunica que Liga de Pando y Tala solicitaron Asamblea Extraordinaria al Sector Interior de 

Canelones para tratar la remoción de autoridades. Se toma conocimiento. 

110 – Desarrolla TUMente comunica Curso de Neurociencia para el Deporte. Se informará a las afiliadas. 

 

NORMA TRANSITORIA POR JUGADORES LIBRES 
El Prof. Cheppi dice que no hay nada nuevo, excepto que hubo una apertura a la posibilidad de entrenamientos. 

No se habló nada para hacer reuniones. En consideración al trabajo realizado por el Secretario no hay una ur-

gencia manifiesta. 

Así que propone mantener la postura. Dice que vino una postura más definida de la Confederación del Sur.  

Pide seguir estirando la resolución. 

Así se aprueba. 

El Prof. Cheppi dice que ha intentado hablar con el Dr. Bauzá y no ha podido. También con el Ec. Alonso. 

 

SITUACION ACTUAL 
El Prof. Cheppi dice que hay que ir definiendo como sería la posible actividad a realizar. Dice que entiende que 

los Clubes necesitan entre 45 y 60 días para prepararse. Por lo que se deberían rever las fechas que se habían 

establecido en su momento. En especial la finalización del torneo interrumpido de Sub 14.  

La necesidad de hablar con el Dr. Bauzá es para ver cuales son las expectativas. No nos podemos comprometer a 

nada más.  

El Sr. Román consulta si no hubo acercamientos de Clubes de la Divisional A. 

El Prof. Cheppi comenta de una conversación mantenida con el Sr. Gutiérrez Pérez de Central de San José. Le 

dijo que estarían dispuestos a jugar, aunque fuera sin público. No le quedó claro si hablaba en nombre de todos. 

Pide a la Comisión de Calendario que estudie y proponga algo para la Sub 14. 

También se plantea sobre proyecto presentado por un particular. 

Se resuelve comunicarle que los proyectos, para ser tratados, deben ser presentados a través de un Sector o 

Liga o a través de un consejero. 
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El Cnel. Irigoyen informa sobre el funcionario Sr. Gustavo Ruiz que, a la fecha, está cursando, junto a su fami-

lia, la enfermedad del COVID. Dice que está pasando bien y que el pronóstico es que se reintegre la próxima 

semana. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FINANZAS 

Ingresa a la reunión la Cra. Serrana Grassi. 

El Sr. Román informa que se trabajó en la comisión en el proyecto de contrato con la empresa de Marketing. Se 

pasaron las observaciones al Sr. Scirgalea. 

El Sr. Scirgalea dice que, ni bien recibió las observaciones, las pasó a la empresa. La misma ya contestó. La res-

puesta ya la tiene la gente de Finanzas. 

El Sr. Scarpa dice que ahora se deberá retomar el análisis del contrato y se pasará luego al Ejecutivo. 

El Sr. Román dice que, en la comisión, se trató la deuda de las Ligas. 

La Cra. Grassi amplía el tema.  

También refiere a una contestación inadecuada, por lo grosera, del presidente de una Liga a la funcionaria que 

lo llamó para hablar del atraso. 

El Prof. Cheppi dice que no hay lugar para esa actitud.  

El Sr. Román dice que la funcionaria cumple con lo resuelto por los dirigentes. Por tanto, lo que se tenga que 

discutir sobre lo resuelto debería ser a los consejeros. 

Se discute sobre la resolución que había adoptado el Ejecutivo respecto a que los deudores solo tramitaran en 

forma de contado. 

La Cra. Grassi y el Gerente explican que, en atención a como se trabaja con el COMET, es casi imposible poder 

aplicarlo. Además, implicaría mayores costos que no lo justifican. 

Ante dudas planteadas si la no aplicación era una decisión de los funcionarios, el Sr. Román dice que estuvo in-

formado y que estaba de acuerdo. Solicita disculpas si no lo volcó al Ejecutivo. 

El Sr. Scarpa manifiesta su preocupación por que el Ejecutivo adopta una resolución que no puede ser cumplida. 

Dice que no está bueno y que se debería ser más cuidadosos, para no tener que dar marcha atrás. Considera que 

el Ejecutivo queda mal. 

Manifiesta que, de las deudas, en general se trata de Ligas muy pequeñas. Que debe ser por la situación que 

están viviendo. Cree que nadie deja de pagar porque no quiere. Que se debe hacer un estudio más profundo. 

Dice que, cuando los miembros de la comisión, se pusieron en contacto nadie se enojó. Al contrario, hubo agra-

decimiento por las gestiones.  

Propone que la comisión recorra el mismo camino de ponerse en contacto directo con las Ligas deudoras y que, 

de no llegarse al acuerdo, recién se adopte lo resuelto de suspender el COMET. 

Recuerda que todavía no ha llegado ninguna ayuda a las Ligas. Lo prometido no se ha concretado. 

La idea es mantener el contacto. De no perder Ligas. 

El Prof. Cheppi propone que se tome ese camino. Que en la próxima reunión de finanzas conceda una última 

oportunidad y que, vencido el mismo, se proceda de acuerdo a lo previsto. 

El Sr. Román dice que los consejeros tienen el cumplimiento del presupuesto al 30 de abril.  

Se comenta la situación y se aclaran dudas. 

El Sr. Román explica que los números son mejores a lo esperado como resultado del sacrificio de mucha gente 

(reuniones por zoom, funcionarios en seguro de paro). 

El Prof. Cheppi pide un desglose del presupuesto de gastos. Quiere que se visualicen los ahorros por lo que de-

jaron de percibir los funcionarios, por los ahorros en el funcionamiento del Ejecutivo al no hacerse reuniones 

presenciales, etc.  

El Sr. Scarpa propone que la comisión tenga una reunión el 8 de junio para trabajar en todos estos temas.  

El Sr. Román dice que también trabajarían como como comisión económica del Fideicomiso.  

El Sr. Bevegni refiere a algunas deudas que se mantienen por la Sub 15. Cree que es vergonzoso que algunas 

empresas no hayan cobrado por el servicio prestado hace ya meses. Dice que, continuamente, reciben consultas 

de las mismas y ya no sabe que contestar. 

La Cra. Grassi dice que son facturas que fueron presentadas en AUF. 
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El Sr. Román promete arreglarlo en la semana. 

El Sr. Diano dice que lo mismo le han planteado en la Liga Minuana. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito informa que un miembro del Consejo Técnico le solicitó el salón para el lanzamiento de un libro el 

próximo 22 de junio. 

El Cnel. Irigoyen dice que no nos podemos comprometer por la situación sanitaria. Hoy por hoy no se podría 

prestar. Hay que ver la evolución. 

El Prof. Cheppi dice que está de acuerdo con el Secretario. Dice que además hay que involucrar al personal. 

El Sr. Gabito dice que se debería hacer un protocolo. Poner un aforo. Cree que no se debe negar porque se trata 

de un libro sobre Carlos Bueno, jugador del interior. 

El Prof. Cheppi propone resolverlo más adelante. 

El Sr. Gabito informa que, respeto a diplomas que están a la firma en AUF, el Sr. Matosas tiene una reunión con 

el Ec. Alonso en el día de mañana. 

El Sr. Gabito plantea el pedido del Sr. Matosas, a los efectos de poner al día la bedelía y se hagan las charlas de 

capacitación, se tome al funcionario Sr. Andrés Montandón en todo el horario. La mitad sería a cargo del Conse-

jo Técnico. Se aprueba. Unanimidad. 

 

VARIOS 
PLATAFORMA 

El Sr. Gabito consulta, de parte del Consejo Técnico Árbitros, sobre la plataforma virtual. 

El Prof. Cheppi indica que se realizó las gestiones en BROU y que en los próximos días estará vigente la tarjeta 

internacional requerida. 

SITUACION JUGADORES 

El Sr. Scarpa refiere a artículo enviado por Gerencia (que fuera proporcionado por el Sr. Gustavo Ruiz). Surge 

que es muy necesario insistir con el tema TMS. Se debe insistir al Dr. Sosa que realice las gestiones. 

 

 

Siendo la hora 21:25 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 1 de junio de 2021 hora 19 vía Zoom. 

 


